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Bürgerforum zum Radverkehrskonzept der Stadt Apolda 
 

 

Die Erarbeitung des Radverkehrskonzeptes für Apolda befindet sich in der Schlussphase. 

Während der einjährigen Bearbeitungsphase wurde durch das beauftragte Leipziger 

Planungsbüro StadtLabor der Radverkehr auf Mängel, Verbesserungsmöglichkeiten und 

Erweiterungspotenziale untersucht. Die Ergebnisse wurden regelmäßig mit Verwaltung, 

Politik und interessierten Bürgerinnen und Bürgern in der gebildeten Arbeitsgruppe 

Radverkehr diskutiert. Hinzu kamen zahlreiche Hinweise und Vorschläge zu 

Problemstellen, die während der Onlinebefragung Anfang des Jahres geäußert wurden. 

Die erfreulich hohe Anzahl von über 900 Teilnehmerinnen und Teilnehmern der 

Onlinebefragung hat gezeigt, dass das Thema in Apolda von starkem Interesse ist. 

Insbesondere sichere Radinfrastruktur wurde bemängelt und in der Umfrage durch 

Problempunkte konkret verortet. Danach bestehen zwischen der Innenstadt und den 

umliegenden Ortsteilen große Potentiale zur Herstellung eines attraktiven Radnetzes. 

Nun sollen die vorläufigen Ergebnisse von der Verwaltung und den Verkehrsplanern der 

Öffentlichkeit präsentiert werden.  

 

Das Bürgerforum findet am Donnerstag, den 22. September 2022, um 18:00 

Uhr, im Stadthaus, Raum 36, Am Stadthaus 1 in Apolda statt. Die Veranstaltung 

bietet genügend Raum zur Diskussion zum Alltags- und Freizeitradverkehr. 

 

Zur Vorstellung des Entwurfs des Radverkehrskonzeptes der Stadt Apolda sind alle 

interessierten Bürgerinnen und Bürger recht herzlich eingeladen. 

 

 

Apolda, 13. September 2022 

 

 

 

gez. Rüdiger Eisenbrand 

Bürgermeister 

 


